JUNIO- 1982

INCLUYE

- 1. INTRODUCCION
- II. ESTADISTICAS
- III. SITUACIONES DE REPRESION CONOCIDAS EN SANTIAGO Y PROVINCIAS
- IV. LEGISLACION
- V. PODER JUDICIAL

Anexo

AD INSTAR MANUSCRIPTI
PROHIBIDA SU REPRODUCCION Y CIRCULACION

Tal como se realta en el Informe correspondiente al mes de mayo, el afectado, estudiante universitario, fue detenido al 31 de ese mes, en la vía pública por dos sujetos que lo encañonaron y lo trasladaron a un recinto secreto de reclusión. En ese lugar permanació ilegalmente incomunicado hasta el día 3 de junio, fecha en que, junto a otros 5 detenidos fue puesto a disposición de la Segunda Fiscalía Militar de Concepción,Tribunal que lo encarnó reo por supuestas infracciones a la Ley de Control de Armas, encontrándose actualmente sometido a prisión preventiva en la Carcel Pública de esa ciudad.

ANDREHTAMIENTOS

Amedrentamientos dirigidos en contra de la Vicarfa de la Solidaridad, de sus Directivos y Profesionales.

- 2.1. EMRIQUE PALET CLARAMUNT, Secretario Ejecutivo
- 2.2. ALEJAHDRO GOMZALEZ POBLETE, Abogado del Departamento Jurídico
- 2.3. ROBERTO GARRETON HERINO, Abogado del Dapartamento Jurídico
- 2.4. IGNACIO MALKER PRIETO, Abogado del Departamento Jurídico
- 2.5. PEDRO BARRIA SUTIERREZ, Abogado colaborador
- 2.6. JAIME MALES DIB, Abogado colaborador
- 2.7. JORGE SELLAN CHIJAMI, Abogado colaborador

El 5 de junio Monseñor Juan de Castro Reyes. Vicario General y de la Vicaría de la Solidaridad del Arzobispado de Santiago interpuso ante la Corte de Apelaciones de Santiago una querella criminal contra los in tegrantes de una asociación ilícita denominada COMUNIDAD CATACUMBA", que en el último tiempo ha dirigido amenazas graves y reiteradas contra instituciones de la Iglesia de Santiago, on especial la Vicaría de la -Solidaridad y siete de sus directivos y profesionales.

En efecto, el 8 de mayo pasado se despachó por Correos una misiva dirigida a la Vicaría y a las personas mancionadas en la que bajo el título de "Comunicado" se expresa lo siguiente:

"Para defender la Iglesia Católica infiltrada por el marxismo hamos creado este Movimiento Cristiano con el fin de reivindicar los valo
res morales que la sustentan desde sus inicios junto a los pies de la CRUZ DE CRISTO. Hacemos este ler. y ULTIMO Hamado a los que han trata
do de quebrar sus bases para que abandonen tal actitud y sigan el camino de la VERDAD".

Además, la noche del 18 al 19 de mayo, la puerta de acceso del edificio donde funciona la Vicaría y los muros exteriores de la casa habitación de varios de los profesionales individualizados, fueron rayados con el símbolo con que pretende distinguirse esta Comunidad Catacumba.

Finalmente, el 13 de mayo los integrantes de esta asociación Ilfci ta llamaron por teléfono a la casa de Roberto Garretón Merino comunicándosa con su hija menor de sólo 9 años de edad, para decirle que la pidie ra a su padre que le explicase qué era la Comunidad Catacumba. La menor fue individualizada con su nombre de pila. Acto seguido se comunicaron con su padre por teléfono y le señalaron que habían puesto a su hija al tanto acerca de la "Comunidad".

Cabe destacar, que las cartas contenían los nombres completos de las personas a quienes iban dirigidas, incluyendo sus dos o tres nombres de pila, que sólo conocen sus familiares, y tal como aparecen inscritos en el Registro Civil. Asímismo, algunos de los domicilios a los que fue ron dirigidas las amenezas no son públicos y no aparecen en la Guía Tele fónica. Ambas circunstancias revelan el gran poder de información que poseen los integrantes de esta grupo.

Monseñor de Castro plantea al Tribunal que la finalidad de este amedrentamiento es lograr inhibir la acción de promoción y defensa de los Derechos Humanos que realiza la Vicaría de la Solidaridad por intermedio de los profesionales que en ella laboran.

Se adjunta en Anexo, fotocopía de una de las cartas aludidas.

En la quarella se agrega que las amenazas se han dirigido también a otras personas e instituciones pertenecientes o vinculadas a la Iglesia Católica. Así es como ello ha afactado a la Academia de Humanismo Cristiano, a la Comisión Justicia y Paz del Episcopado Macional: a la Revista Mensaje de la Congregación de los Padres Jesuítas".

2.3. CURIVIL PAILLAVIL, MARILUZ DEL CARMEN

Funcionaria de la Vicarfa de la Solidaridad, 34 años de edad.

En declaración jurada otorgada anto Motario Público deja constan cia de los actos de amodrentamiento de que ha sido objeto por parte de desconocidos.

A las dos de la madrugada del día 12 de mayo recibió en su domici llo una llamada telefónica: una voz masculina le manifestó: "Señorita, le pusimos explosivos en su casa, cortando inmediatamente después. La afectada expresa que en otras ocasiones, una voz encontrándose solo en

+ COMUNICADO+

Infiltrada por el Marxismo hemos crea do este Movimiento CRISTIANO con el fin de Reivindicar los valores Morales que la sustentan desde sus inicios junto a los pies de la CRUZ DE CRISTO."

a los que han tratado de quebrar

a los que han tratado de quebrar sus bases para que abandonen tal actitud y siganel camino de

la VERDAD.

POR UNA IGLESIA FIEL A SUS



COMUNIDAD CATACUMBA